
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☆会長の時間        会長 長濵  博 君 

皆様こんにちは。 

先週の新年親睦会、多数の

皆様のご参加を賜り誠にあ

りがとうございました。先週

実施出来て本当に良かった

と実感しております。親睦委

員会の皆様ありがとうござ

いました。特に福岡委員長に

は、レンコン料理に余興の手

配に至るまで大車輪の活躍に改めて感謝申し上げます。 

コロナ感染拡大は猛威を震い、県内１００名の報告が

なされました。知事は本日「感染拡大緊急警報」の発令を

午後から発表されるようです。今後の予定、対策につきま

しては、例会終了後の理事会に図ります。会員の皆様には

改めてご案内申し上げます。 

先程、高鍋美術館にプロジェクターの贈呈に伺いまし

た。皆様のご協力の賜物です。私年度の事業に企画運営頂

き藤本先生、石井先生に心より御礼申し上げます。 

今日の宮日新聞に高鍋町立図書館の改修工事にあたり

柿原政一郎翁の冠をつけた名称に改正される記事を読み

ました。黒木町長から「正幸会」の功績について伺って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

いましたが、高鍋にまた一つ宝物が増えたと羨ましく思

います。 

 さて、1月は職業奉仕月間です。 

仕事、職業を通じて社会貢献を行う事としております。 

「天から授かった職業を高い倫理基準を保ちながら社会

に貢献する場として奉仕の理念を実践していく機会」で

す。職業奉仕に対する考え方は、歴代会長が話されてきた、

アーサー・フレデリック・シェルドンが提唱した「最もよ

く奉仕する者、最も多く報いられる」を理解する事が必要

です。入会の浅い会員の皆様共に学びましょう。 

栄養、休養をしっかり取って、体力維持に努め、コロナ

ウィルスに負けない身体を作りましょう。 

本日も皆様にとって素敵な１日でありますように。 

 

☆幹事報告         幹事 川上 幸子 君 

＜文書案内＞ 

＊2022-2023年度クラブ状況報告 

のお願い 

＊赤い羽根共同募金の協力お礼 

＊中部グループ会長幹事会(2/1) 

  延期の案内 

 

 

☆月初めのセレモニー   親睦委員長 福岡 直樹 君 

❤誕生日おめでとうございます❤ 
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『いかなる時も楽しく魅力あるクラブを！』 

第2730地区ガバナー      井 福 博 文 

中部グループガバナー補佐    田 島 直 也 

RI会長テーマ 

『奉仕しようみんなの人生を豊かにするために』 

第2730地区テーマ 『ロータリーの原点に立ち 

誇りと自信を持って行動しよう』 

1月 月間テーマ  

  「職業奉仕月間」 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．会員卓話 

10．点   鐘 

11．  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   

＊血圧測定 

＊会員卓話―多賀学昭君・橋口清和君 

＊例会終了後プログラム委員会 

 

 

例会案内；コロナまん延防止発令の為 

1月 27日（第2191回）休会 

     2月 3日（第 2192回）休会 

        2月10日（第 2193回）休会 

第 2189回 例会内容（1/13） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     
          多賀学昭君  岩本正志君 

❤結婚記念日おめでとうございます❤ 

     
                    平山英俊君 高橋康朗君 

☆会員卓話            桑野 倫夫 君 

今日は私の内部卓話の時間を

作って頂き有難うございます。

火曜日に突然、事務局の財津さ

んから今週の例会は内部卓話よ

と連絡があり、え～ビックリで

したが、プログラム委員長には

感謝です。 

先週は新年会大変お疲れ様で

した。多くの会員の皆様方がご参加いただき今までにな

いほどの楽しい新年会だったと思いました。福岡親睦委

員長大変お疲れ様でした。何とも言えなかった福岡君が

作ってくれた「煮しめ」皆さんに大変好評だったようでし

た。私は小さいときは嫌いでしたが今では大好きです。 

さて、毎日のように報道されます「コロナ」「コロナ」

いつまで続くのでしょうかね。3月には新たなワクチンが

準備できるとか？早く何とかして欲しい気持ちです。 

昨年を振り返り皆さんにとりまして良い年でしたか？ 

私個人としましては、いろんな事を経験した 1 年でし

た。私の隣に住んでいる 4 歳の孫が 2 月にコロナに感染

した事。同居している母の入院、それと友人が亡くなった

事でした。まさか孫がコロナに感染するとは思っていな

かったからすごくショックでした。1週間、宮崎のひまわ

り荘で隔離生活、かわいそうでたまりませんでした。毎日

帰りたいと言っていたそうです。今でもそのことを考え

ると涙が出そうになります。それと、同居している母が入

院した事です。現在92歳になりましたが、頭はまだしっ

かりしています。入院してからコロナの関係で10月まで

は面会が出来なかったのですが、今月から面会が出来る

ようになり嬉しい反面大変な面が出てきました。大変に

思う事は家に帰りたいと言っている事です。私としては

母には可哀そうかもしれませんが、足も弱っているので

病院が一番かな、時々日帰りの外出で家に帰えるぐらい

が良いかと思っています。 

高鍋 RCが 1976年の 6月に設立され、私も早いもので

高鍋クラブに入会させて頂き30年になるのにビックリし

ました。今までにどのくらいの方が入会されて退会され

たのか調べたら 178 名の方が退会されている事にもビッ

クリ。私が入会してからも 102 名の方が退会されている

事にもまたまたビックリです。私にとって忘れもしない

事件が1999年に起こりました。当時私は幹事でした。幹

事の私がいたらなかったせいで会長が突然、会長の時間

が終わるなり退席され家に帰ってしまい、そのまま退会

されました。当時のご意見番の島子会員に怒られた事。な

ぜ俺が叱られるのか。この事件について話せば長くなる

ので、この辺で私の卓話を終わりたいと思います。短い時

間ではありましたがご清聴ありがとうございました。 

    
雑誌紹介 中島幸浩君    書き損じはがきのお願い 

国際奉仕 長谷川修身君 

    

塩月桃甫映画上映報告 藤本範行君＆会計報告 青木善明君 

 

☆ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 福岡 直樹 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【茂木晃君】今年もよろしく。 

  血圧計を忘れてきました。 

  申し訳ありません。 

【平山英俊君】結婚記念祝いの 

お返しとして。 

【藤本範行君】高鍋美術館に会長と2人で「プロジェクタ 

ー」を寄贈してきました。館長や教育長に喜んで頂き 

ました。感謝 

【坂田師通君】今年もよろしくお願いします。 

【高橋康朗君】結婚記念祝いのお返しとして。本年もどう 

ぞよろしくお願い致します 

 

☆出席報告      出席委員長 河原 好秋 君 

   

出席状況（1/13） 

会  員  数 41 名 

出 席 会 員 数 37 名 

ホーム出席率 92.50％ 

修正出席率 97.50％ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


